
Hubert  Hüppe  erneut  in  den
Bundesvorstand  der
Lebenshilfe berufen

Hubert  Hüppe
(Foto:
Deutscher
Bundestag/Fot
o-  und
Bildstelle)

Der am Wochenende neu gewählte Vorstand der Bundesvereinigung
Lebenshilfe hat den heimischen Bundestagsabgeordneten Hubert
Hüppe  (CDU)  in  seiner  ersten  Sitzung  einstimmig  in  den
Bundesvorstand kooptiert. „Ich freue mich sehr, dass ich mich
dort  weiter  für  Menschen  mit  sogenannter  ‚geistiger‘
Behinderung einsetzen kann. Sie werden oft bei den aktuellen
politischen Diskussionen übersehen“, so Hüppe.

Hüppe nahm auch an der zweitägigen Bundesmitgliederversammlung
in Berlin-Friedrichshain teil, die neben den Berichten des
Vorstands ganz unter dem Schwerpunktthema der letzten vier
Jahre „Familie“ stand. Ein besonderes Ereignis war am Vorabend
der  Versammlung  die  Lebenshilfe  Film-Gala  „Familiale“,  ein
Kurzfilm-Festival unter dem Motto „Familie & Inklusion“ mit
Preisverleihung.  Bei  der  anschließenden  Wahl  wurde  die
Bundestagsvizepräsidentin und ehemalige Gesundheitsministerin
Ulla Schmidt zur Vorsitzenden wiedergewählt.

Wie die Lebenshilfe setzt sich auch Hüppe dafür ein, dass die
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Gesetzentwürfe  des  geplanten  Bundesteilhabegesetzes  und  des
Pflegestärkungsgesetzes  III  im  bevorstehenden
parlamentarischen  Verfahren  noch  verbessert  werden.  „Die
vorliegenden Entwürfe sind unzureichend und spiegeln nicht den
Grundsatz der vollen und umfänglichen Teilhabe von Menschen
mit Behinderungen an einer inklusiven Gesellschaft wider, wie
es  die  UN-Behindertenrechtskonvention  vorsieht.  Ich  hoffe,
dass in den kommenden Wochen noch Änderungsanträge angenommen
werden,  die  die  Situation  von  Menschen  mit  Behinderung
langfristig verbessern“, gab sich Hüppe hoffnungsvoll.

Vorsicht  bei  Ethanolöfen:
Bezirksregierung  warnt  vor
Gefahren der Deko-Objekte
Sie machen wenig Dreck und sind ein beliebtes Deko-Objekt:
Ethanolöfen sind inzwischen aus vielen Wohnungen nicht mehr
wegzudenken. Die ohne Abluftsysteme ausgestatteten Öfen sind
technisch scheinbar leicht zu bedienen – doch die Dekorations-
Ethanolöfen  mit  einer  maximalen  Leistung  von  4,5kW  bergen
zahlreiche Risiken:

Es besteht erhöhte Unfallgefahr durch falsche Verwendung
des  Produktes.  Meistens  durch  Befüllen  des  Ofens  im
heißen Zustand.
Es  besteht  erhöhte  Unfallgefahr  durch  auslaufendes
Ethanol aufgrund undichter Brennstoffbehälter.
Gefahren durch konstruktiv schlechte Möglichkeiten den
Ofen zu befüllen.
Bei der Verbrennung entstehen unangenehme Gerüche und es
können  durchaus  auch  gesundheitsschädliche  Stoffe
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entstehen.
Bei unzureichender Luftzufuhr kann bei der Verbrennung
Kohlenstoffmonoxid  entstehen,  welches  zu  Vergiftungen
führen  kann.  Im  besonderen  Maße  gilt  dieses  für
ungeborene  und  heranwachsende  Kinder,  da  es  zu
Entwicklungsstörungen  kommen  kann.

Die  Bezirksregierung  Arnsberg  überprüft  durch  regelmäßige
Marktüberwachung  die  technische  Zuverlässigkeit  der
Ethanolöfen.  Gefahren  entstehen  jedoch  insbesondere  durch
Fehler beim Gebrauch dieser Öfen. Insbesondere beim Nachfüllen
im heißen Zustand kann es äußerst gefährlich werden. Hierbei
entstehen  Dämpfe,  die  eine  explosionsfähige  Atmosphäre
erzeugen.

Eine  schlagartige  Verbrennung  oder  Explosion  kann  durch
kleine,  nicht  sichtbare  Flammen  (die  Flammen  sind  nur
scheinbar erloschen) oder beim Wiederentzünden erfolgen. Zudem
ist  auslaufendes  oder  beim  Nachfüllen  versehentlich
verschüttetes  Ethanol  leicht  entzündlich.

Sollten Sie sich für einen Ethanolofen entscheiden, so achten
Sie auf jeden Fall darauf, dass die Geräte nach der neuen DIN
EN  16647-12  gebaut  wurden.  Prüfzeichen  zugelassener
Überwachungsstellen (TÜV etc.) können die Bauweise nach der
Norm  bestätigen.  Eine  CE-Kennzeichnung  darf  nicht  auf  dem
Gerät angebracht sein.

Die  Gebrauchs-  und  Sicherheitsanweisungen  müssen  unbedingt
eingehalten  und  befolgt  werden.  Der  Ofen  darf  nie
unbeaufsichtigt  betrieben  werden.  Dies  gilt  im  besonderen
Sinne, wenn Kinder anwesend sind. Es müssen außerdem immer
geeignete  Löschmittel  zur  Verfügung  stehen,  wie  etwa  ABC-
Pulver, BC-Pulver oder Löschschaum.



Naturheilkunde für zu Hause:
Vortrag  in  der
Ökologiestation
Ob  Husten  oder  Halsschmerzen,  Bauchschmerzen  oder
Blasenentzündung, Schlaflosigkeit, Unruhe, Insektenstiche oder
Gelenkschmerzen:  es  gibt  wunderbare,  schonend  und  sanft
wirkende Möglichkeiten zur Eigenbehandlung aus dem Garten der
Natur.

Sabine  Geisler  (Krankenschwester  in  der  Naturheilkunde  und
Ayurvedatherapeutin) stellt am Donnerstag, 6. Oktober, in der
Ökologiestation in Bergkamen-Heil Kräuter und Heilpflanzen zur
innerlichen und äußerlichen Anwendung vor und gibt praktische
Anwendungsdemonstrationen und -beispiele: Wickel, Waschungen,
Auflagen, Öle und Tees.

Zu der Veranstaltung, die von 19.30 bis 21.30 Uhr dauert und
10,-  €  je  Teilnehmer  kostet,  kann  man  sich  bis  zum  29.
September unter 0 23 89-98 09 11 (auch Anrufbeantworter) beim
Umweltzentrum  Westfalen  anmelden  (die  Teilnehmerzahl  ist
begrenzt).  Seminarunterlagen  werden  zur  Verfügung  gestellt.
Informationen  zur  Dozentin  finden  sich  unter
www.naturheilkunde-geisler.de.

A1  für  15  Minuten  voll
gesperrt
Die A1 wird am kommenden Sonntag, 25. September, ab 7 Uhr
zwischen der Anschlussstelle Schwerte und dem Autobahnkreuz

https://bergkamen-infoblog.de/naturheilkunde-fuer-zu-hause-vortrag-in-der-oekologiestation-3/
https://bergkamen-infoblog.de/naturheilkunde-fuer-zu-hause-vortrag-in-der-oekologiestation-3/
https://bergkamen-infoblog.de/naturheilkunde-fuer-zu-hause-vortrag-in-der-oekologiestation-3/
https://deref-gmx.net/mail/client/M85VR7-qw7g/dereferrer/?redirectUrl=http%3A%2F%2Fwww.naturheilkunde-geisler.de
https://bergkamen-infoblog.de/a1-fuer-15-minuten-voll-gesperrt/
https://bergkamen-infoblog.de/a1-fuer-15-minuten-voll-gesperrt/


Dortmund/Unna  für  15  Minuten  komplett  in  beiden
Fahrtrichtungen gesperrt. Der Grund hierfür sind Arbeiten an
einer Hochspannungsleitung. Umleitungen werden eingerichtet.

Wohnung  als  Gewächshaus
zweckentfremdet  –  Polizei
entdeckt Hanfplantage
Die Dortmunder Polizei hat am gestrigen Dienstagabend vier
Männer in einer Wohnung in Dortmund-Derne festgenommen. Die
Männer befanden sich inmitten einer mutmaßlichen Hanfplantage.
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Aufmerksam geworden waren die Beamten durch den Hinweis eines
Nachbarns. Schon länger stieg ihm im Hausflur ein seltsamer
Geruch in die Nase. Leider konnte er monatelang die Bewohner
nicht  sprechen.  Dafür  öffneten  regelmäßig  zwielichtige
Gestalten zu später Stunde die Wohnung – nur um diese wenige
Stunden später mit großen Säcken zu verlassen.

Gestern Abend also erschien wieder eine Gruppe junger Männer
in der Wohnung. Und abermals lag dieser seltsame Geruch in der
Luft.  Doch  diesmal  stand  die  Polizei  vor  der  Tür  –  mit
Durchsuchungsbeschluss. Höflich schellten die Beamten an, doch
öffnen wollte niemand.

Zum Leidtragen der Männer verfügt die Polizei über kreative
Möglichkeiten, Türen zu öffnen. Die Beamten staunten nicht
schlecht, als sie in der Wohnung bzw. dem Gewächshaus standen.
Mobiliar war nicht vorhanden, dafür so ziemlich alles, was es
zum Anbau der tropischen Pflanzen braucht.

Genug Zeit um die Ernte einzufahren hatten die vier Männer
jedoch nicht. Die Beamten nahmen sie mit ins Polizeigewahrsam.

Die Ermittlungen dauern an.

Seniorin  bei  Kaufland  ein
weißes  Samsung  S6  aus  dem
Einkaufskorb gestohlen
Ein Unbekannter hat am Mittwoch zwischen zwischen 17:30 und
18:30 Uhr  einer Senioren (ca. 1,60m, schulterlange Haare,
Brille) beim Einkauf bei im Kaufland an der Töddinghauser
Straße  ihr  Handy  (Samsung  Galaxy  S  6,  weiß  )aus  dem
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Einkaufskorb  gestohlen.  Da  sie  den  Diebstahl  erst  später
bemerkt hatte, kann sie den Täter nicht beschreiben.

Der Enkel bittet mögliche Zeugen, sich bei der Polizei oder
beim ihm unter 01525 9106630 zu melden. „Der entscheidende
Hinweis zur Ergreifung des Täters (und Wiederbeschaffung des
Gerätes) wird entsprechend belohnt“, so der Enkel.

Tag  der  Chemie  bei  Bayer:
Freiherr-vom-Stein-Realschule
und Gymnasium erfolgreich
Der Bayer-Standort Bergkamen und die Fakultäten für Chemie und
Chemische  Biologie  bzw.  Bio-  und  Chemieingenieurwesen  der
Technischen Universität Dortmund hatten am vergangenen Samstag
wieder zum „Tag der Chemie“ eingeladen. Im Mittelpunkt stand
erneut  der  Schulwettbewerb  mit  48  Schülergruppen  aus  den
Jahrgangsstufen 6, 9 oder 12.
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Schülerinnen prüfen, ob das Werkstück in die vorgegebene Form
passt. Fotos: Bayer

Beim  Schulwettbewerb  war  die  Freiherr-vom-Stein-Realschule
besonders erfolgreich. Ihre Schülerinnen und Schüler belegten
unter den 6. Klassen den 2. Platz und unter der 9. Klassen den
3.  Platz.  Das  Team  des  Bergkamener  Gymnasiums  kam  im  9.
Jahrgang auf einen 2. Platz. Für den 2. Platz gab es ein
Preisgeld von jeweils 2000 Euro und für den 3. Platz 1500
Euro.

Gewinner 6. Klasse

1. Platz           Ruhrtalgymnasium Schwerte

2. Platz           Freiherr-vom-Stein-Realschule, Bergkamen

3. Platz           Ursulinengymnasium, Werl

4. Platz           Geschwister-Scholl-Gymnasium, Unna

5. Platz           Gymnasium Lünen-Altlünen
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Die 6.-Klässler der Freiherr-vom-Stein-Realschule mit Bayer-
Personalchef Dr. Jens Herold.

Gewinner 9. Klasse

1. Platz           Gymnasium St-Christophorus. Werne

2. Platz           Stadt. Gymnasium Bergkamen

3. Platz           Freiherr-vom-Stein-Realschule, Bergkamen

4. Platz           Stadt. Gymnasium Kamen

5. Platz           Friedrich-Bährens Gymnasium. Schwerte
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Die 9.-Klässler des Bergkamener Gymnasiums.

Die 9.-Klässler der Freiherr-vom-Stein-Realschule.
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Gewinner 12. Klasse

1. Platz           Max-Planck-Gymnasium, Dortmund

2. Platz           Anne-Frank-Gymnasium, Werne

3. Platz           Stadt. Gymnasium Kamen

4. Platz           Gymnasium an der Schweizer Allee, Dortmund

5. Platz           Marien-Gymnasium Werl

Dazu gab es Vorträge von Dozenten der Technische Universität
Dortmund,  Informationen  zu  Studiengängen  und  Berufsbildern
sowie Präsentationen des Max-Planck-Institutes für molekulare
Physiologie, des Institutes für Spektrochemie und angewandte
Spektroskopie sowie des Institutes für Umweltforschung.
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Gemeindekino  geht  in  neue
Saison  –  Mischtonmeister
Stefan Korte berichtet
Das Gemeindekino in Rünthe geht am 6. Oktober um 18.30 Uhr im
Haus der Mitte in die neue Saison. Gast des Abends ist Stefan
Korte. Laut WIKIPEDIA ein „deutscher Mischtonmeister“. Er ist
also  für  den  guten  Ton  in  Filmproduktionen
verantwortlich. 2016  wurde er für seine Arbeit am Film „Er
ist wieder da“ in der Kategorie „Beste Tongestaltung“ für den
Deutsche Filmpreis nominiert.

Die  Besucher  von  Gottesdiensten  und
anderer  Veranstaltungen  der  Martin-
Luther-Kirchengemeinde  kennen  Stefan
Korte  aber  auch  aus  anderen
Zusammenhängen.  Abseits  vom
publikumswirksamen  Filmgeschäft  spielt
Stefan Korte bereits seit Jugendjahren im
Oberadener  Posaunenchor  und  war  früher
auch auf Konzerten mit seiner damaligen
Band in Bergkamen zu hören.

Zuerst  denkt  man  bei  Kinofilmen  wohl  an  schöne  Bilder,
interessante  Kameraeinstellungen,  rasante  Schnitte  und  eine
spannende Handlung. Was wäre aber ein Film ohne Sound? Einen
Großteil  Ihrer  Wirkung  verdanken  Filme  ihrem  Sounddesign.
Natürlich einerseits dem Ton, wie er auf dem Set aufgenommen
wird, dann aber auch den nachbearbeiteten Geräuschen und dem
Soundtrack.
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Stefan  Korte,  studierter  Bild-  und  Tontechniker,  ist
ausgewiesener Fachmann auf diesem Gebiet. Er hat an vielen
namhaften Filmen für Fernsehen und Kino mitgewirkt, z.B. Er
ist wieder da, Sein letztes Rennen, Rush – Alles für den Sieg
und  diverse  Tatort-Krimis.  Für  Rush  wurde  er  für  mehrere
internationale Preise; Awards nominiert

Einen interessanter und unterhaltsamen Abend aus der Welt der
Filmproduktion mit Stefan Korte veranstaltet die Ev. Martin-
Luther-Kirchengemeinde am Donnerstag, 6. Oktober, um 18.30 Uhr
im Haus der Mitte, Kanalstraße 7 in Rünthe.

An ausgewählten Bild- und Tonbeispielen erklärt der Referent
die Tonproduktion bei Filmen, von der Aufnahme am Set bis zum
fertigen Film im Kino, im Fernsehen oder auf DVD und steht
bereit zum persönlichen Gespräch.

Der Eintritt zu dieser interessanten Veranstaltung ist frei.

Anschließend beginnt das Gemeindekino seine neue Saison. Der
Film darf – wie immer – nicht verraten werden. Er steht aber
unter der Reihe „Der biographische Film“

Ev. Männerverein Weddinghofen
lädt zum Ernte-Umzug ein
Der  Ev.  Männerverein  wird  in  diesem  Jahr  am  Donnerstag,
29.September, einen Umzug durchs „Alte Dorf“ vornehmen, um
Erntegaben für die Auferstehungskirche zu sammeln. Beginn ist
um 14:15 Uhr in der Kleingartenanlage „Im Krähenwinkel“ an der
Töddinghauser Straße.
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Die Erntekrone. Foto: Hans
Stutzke

Es geht weiter durch die Felder zum Hof Höhne, „Im Alten Dorf
25“. Hier werden die Kinder der Kindertagesstätte „Grüner Weg“
dazu kommen. Die nächste Station ist dann der Hof Spielhoff,
„An der Gänsekuhle 13“. Gemeinsam werden an allen Stationen
Lieder  gesungen  und  Verse  und  Gedichte  zur  Erntezeit
vorgetragen. Jeder der etwas als Erntedank geben möchte, Feld-
, Gartenfrüchte oder auch Geld, kann dieses zu den genannten
Stationen bringen.

Zum Abschluss werden die Erntegaben in die Auferstehungskirche
gebracht. Pfarrer Christoph Maties hält ab 16:15 Uhr in der
Kirche eine Andacht, die von den Kindern und dem Evangelischen
Männerverein mit gestaltet wird.

Zu  der  Veranstaltung  wird  die  Bevölkerung  ganz  herzlich
eingeladen.

Mehr Respekt vor dem Alter:
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Seniorenmagazin  des  Kreises
Unna letztmalig erschienen
Mehr Respekt vor dem Alter fordert das Kreis-Seniorenmagazin
„Unsere Zeitung“ in seiner jetzt erschienenen, gleichzeitig
aber auch letzten Ausgabe und kritisiert die steigende Zahl
von Übergriffen auf wehrlose und vor allem ältere Menschen.
„Gerade ältere Menschen haben es verdient, ihnen Respekt zu
erweisen und ihre Lebensleistung zu würdigen“, schreibt die
von Landrat Michael Makiolla herausgegebene Publikation und
sieht sich dabei an der Seite des Landes Nordrhein-Westfalen,
das vom 14. bis 18. November zu einer „Woche des Respekts“
aufgerufen hat.

Auf das Wohl des Kreises Unna und seiner gesamten Bevölkerung
stießen kürzlich beim Treffen der Rentner und Pensionäre der
Kreisverwaltung  in  der  Scheune  von  Haus  Opherdicke  Gerd
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Achenbach, Karl-Heinrich Landwehr und Michael Makiolla (von
links) an. Alle drei verbindet der berufliche Werdegang zu
unterschiedlichen  Zeiten  auf  dem  Chefposten  der
Kreisverwaltung  und  damit  auch  als  Herausgeber  des  Kreis-
Seniorenmagazins „Unsere Zeitung“.

Das „Sprachrohr“ der Seniorinnen und Senioren des Kreises Unna
stellt nunmehr allerdings nach 41 Jahren sein Erscheinen ein.
„Leider ist diese Publikation für die ältere Generation den
Sparbemühungen  von  Kreistag  und  Verwaltung  zum  Opfer
gefallen“, schreibt Redaktionsleiter Egbert Teimann in seinem
Schlusswort. In Zukunft werde es „Unsere Zeitung“ also nicht
mehr geben! Gleichzeitig bedankt er sich bei dem Gründer des
Blattes, Wilhelm Schirrmanns aus Dortmund, und bei der großen
Leserschaft, „die uns über einen solch langen Zeitraum die
Treue gehalten und uns ihre Aufmerksamkeit geschenkt hat“.

Der  durch  Fernsehen  und
Film  („Lügen  und  andere
Wahrheiten“)  bekannte
Schauspieler  Thomas  Heinze
(rechts) war letzter
prominenter
Gesprächspartner  von
Redaktionsleiter  Egbert
Teimann.
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Wenn auch die Fortführung der Zeitung im Hinblick auf den
demographischen  Wandel  wünschenswert  wäre,  so  solle  nicht
verkannt werden, „dass der Kreis Unna über vier Jahrzehnte
‚Unsere  Zeitung’  herausgegeben,  ideell  und  finanzielle
jederzeit unterstützt und gefördert hat“. Dafür gebühre den
Verantwortlichen  Dank  und  Anerkennung,  begleitet  mit  der
Erwartung, die Belange der älteren Generation auch in Zukunft
weiter nachhaltig zu vertreten, schreibt der Redaktionsleiter.

Noch einmal können die Senioren in „ihrer“ Zeitung blättern,
Informationen  sammeln  und  Unterhaltung  genießen.  Der
Themenkomplex  Pflege  spielt  dabei  ebenso  eine  Rolle  wie
Fitness im Alter, das richtige Verhalten im Straßenverkehr,
die  Aktivitäten  der  Kreis-Seniorenkonferenz  oder  aber  die
Altersweisheiten  aus  dem  Munde  Prominenter.  Auch  über
historische Dokumente vom ersten Toten des Zweiten Weltkrieges
bis  hin  zum  Untergang  des  Kreuzfahrtschiffes  „Wilhelm
Gustloff“  am  30.  Januar  1945  mit  über  9.000  Toten  wird
berichtet. 

Bernhard  Brink:
Autogramm mit Gruß
an die Senioren und
Seniorinnen  im
Kreis  Unna.

Mit dem durch Film und Fernsehen bekannten Schauspieler Thomas

http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2016/09/Senior-3.jpg


Heinze und dem Schlagerstar Bernhard Brink sind gleich zwei
Prominente in der letzten Ausgabe des Kreis-Seniorenmagazins
vertreten. Der beliebte Sänger hat sich diesmal unter die
Schriftsteller gewagt und erzählt in seinem Buch „Von hier bis
zur Unendlichkeit“ die Krankheitsverläufe seines an Alzheimer
verstorbenen Vaters und warum Musik für demenzkranke Menschen
besonders wichtig ist. Im Übrigen wünscht Bernhard Brink in
einem handgeschriebenen Gruß „allen Senioren und –innen das
Beste“. 

Noch  einmal  haben  schreibgewandte  Senioren  für  die
Gleichaltrigen zur Feder gegriffen. Horst Weckelmann (Unna)
berichtet  über  die  gute  Nachbarschaft  und  das  freundliche
Miteinander  in  Massen,  während  Evamarie  Baus-Hoffmann
(Fröndenberg) an die „Kartoffelferien“ vor 75 Jahren erinnert.
Erika Freigang (Kamen) schreibt über das Erlebnis mit „ihrem“
Froschkönig  und  Jürgen  Korvin  (Unna)  informiert  über  das
Krankheitsbild Morbus Parkinson und die Betreuungsarbeit durch
das Parkinson-Forum Unna. Schließlich blättern Eva und Eugen
Holtkamp  (Waltrop)  unter  dem  Titel  „Raubritterburg  und
Folterkammer“ in der Geschichte von Schloss Wilbringen bei
Lünen.  Mit  Gedichten  sind  Harry  Eicke  (Fröndenberg)  und
Manfred Michel (Kamen-Heeren) vertreten, während Jürgen Thoms
(Unna) die letzte Ausgabe des Kreis-Seniorenmagazins mit zwei
Fotos illustriert. 

„Unsere Zeitung“, die Seniorenzeitschrift des Kreises Unna,  liegt in
den Dienststellen der Städte und Gemeinden sowie des Kreises Unna aus
und kann kostenfrei mitgenommen werden.



Wieder  Einbruch  in
Kindergarten – diesmal in die
Kita  der  St.  Elisabeth-
Gemeinde
In der Nacht von Dienstag auf Mittwoch), zwischen 16 und 4 Uhr
sind Unbekannte in den Kindergarten der St. Elisabeth-Gemeinde
in der Pestalozzistraße eingebrochen.

Sie hebelten ein Fenster an der Rückseite auf und gelangten so
ins Gebäude. Im Kindergarten öffneten sie sämtliche Schränke
und durchwühlten diese teilweise. Ob etwas gestohlen wurde
kann noch nicht gesagt werden.

Wer hat etwas gesehen? Sachdienliche Hinweise bitte an die
Polizei in Bergkamen unter 02307 921 7320 oder 921 0.

https://bergkamen-infoblog.de/wieder-einbruch-in-kindergarten-diesmal-in-die-kita-der-st-elisabeth-gemeinde/
https://bergkamen-infoblog.de/wieder-einbruch-in-kindergarten-diesmal-in-die-kita-der-st-elisabeth-gemeinde/
https://bergkamen-infoblog.de/wieder-einbruch-in-kindergarten-diesmal-in-die-kita-der-st-elisabeth-gemeinde/
https://bergkamen-infoblog.de/wieder-einbruch-in-kindergarten-diesmal-in-die-kita-der-st-elisabeth-gemeinde/

